



Petit Journal 218  
Mars 2018

**Amis Calistes Bonjour**

Suite à la réunion de février ou fut présenté la proposition de Moto Speeder de "rapprochement "avec notre amicale, Gé avait convié Denis Veillet à venir assister à notre réunion pour expliquer ses souhaits pour notre future colaboration ,et répondre aux nombreuses questions et interrogations de la part des adherents .

Suite aux remarques et réticences formulées lors de la présentation du projet le mois dernier ,et la crainte de disparition de notre identité, l'amicale garderait son nom ,et serait intégrée dans ce futur "club" pour l'organisation de la partie "touring",et beneficierait du soutient logistique (com, blog ...) et humain,tout en gardant sa dynamique propre ,et pouvant accueillir de nouveaux membres .  
Cela demande encore beaucoup de travail de concertation pour finaliser cette nouvelle organisation .

Après divers échanges ,cette nouvelle proposition ,fut proposée au vote, et acceptée par 33 votes pour , 7 contre .

**Rappel :les inscriptions pour le week\_end de l'ascension sont ouvertes jusqu'au 31 Mars .il reste encore 10 places**

**Vendredi 13 Avril** aura enfin lieu l'Assemblée générale avec l'"élection d'un nouveau Bureau ...encore un vendredui 13 .Toutes les bonnes volontés sont bienvenues .Que les futurs candidats aiguisent

**leurs appetits afin de devenir les auteurs et les acteurs de nouveaux et nombreux projets .....pour que l'Amicale continue de vivre !!!!!**

**Bien Amis...Calement  
Thierry**